
                         <<Figli cari, sapete perchè vi disperate così facilmente?>>

Messaggio del 20.06.2006

"Figli cari, sapete perchè vi disperate così facilmente? 
Sapete perchè è, per voi, più facile rinnegare la misericordia di Dio,  che non riconoscere  la
vostra indegnità, ai Suoi occhi? 
Sapete perchè non riuscite a donarGIi tutta la vostra fiducia?  

Perchè i vostri peccati hanno indebolito la vostra capacità d'amare! 
Perchè  la  vostra  continua  e  altalenante  indifferenza  spirituale,  ha  piagato  la  vostra
anima e vi ha resi instabili nella fede!  
Perchè avete fatto, dell'abisso delle vostre miserie, la vostra tana...per difendervi... ma,
da chi?  

Avete capito a cosa, e a Chi, avete chiuso la porta?  Anime mie, voi vi nascondete dalla grazia
santificante di Dio! Voi allontanate chi può penetrare le vostre ferite, e guarirle per sem  pre! 
Voi vi auto-punite, rimanendo nella oscurità del peccato, quando avete la Luce! La portata di
mano, perchè IO, con il Mio sangue, posso ridonarvi la purezza battesimale!  Non vi chiedo di
ubbidirMi, ma di confidarvi con Me. 
Non  vi  chiedo  di  provare  vergogna,  per  come  avete  vissuto  fino  ad  oggi,  ma  desidero
festeggiare con voi, la vostra rinascita, nella culla del Mio Amore eterno e del Mio perdono.  
Figli cari, alzate il vostro sguardo, guardateMi negli occhi ..., lasciate che il vostro cuore possa
trasalire di gioia, vedendo il suo Signore!  
Non scoraggiatevi, se ancora l'orgoglio e le tentazioni dominano le vostre scelte.  

Il cammino della virtù è assai irto di ostacoli, ma, gradualmente, vi purificherete e il Mio
Cuore vi trasfigurerà! 

Se lo vorrete, IO farò sì, che le vostre imperfezioni diventino «polvere», rendendo più limpida
la vista della vostra anima.  
Non siate impazienti!  Abbandonatevi a Me ... e IO vi colmerò di  sapienza e di bontà.  La
vostra sofferenza  presto finirà!    Solo la Mia compassione, la Mia misericordia, il Mio amo  re ...
sono infiniti.  Perchè, dunque, vi lasciate paralizzare: dalla  paura, dagli  scrupoli, dai  dubbi?
Siete ancora troppo umani ... anche, a volte, nello zelo!  Lasciatevi coinvolgere da una fede
ardente e sforzatevi di andare oltre alle piccolezze della vita terrena. 
Potete raggiungere il confine tra cielo e terra, ma mai potrete fondere le due realtà! 
Non sono gli sforzi umani, anche se estremi, che possono rendervi compartecipi del «pensiero
di Dio» ... ma un cammino di santità può farvi sperimentare la Sua infinita Provvidenza!  

Le difficoltà  non si separeranno mai da alcuna iniziativa ... portata avanti con spirito
missionario!  Perchè, allora, vi demoralizzate?  Perchè subito pensate che il Signore vi
ha abbandonati?!  E ora vi dico:  «Ascoltate, voi tutti! Faccia attenzione la Terra tutta,
con tutti coloro che la abitano ... IO, presto, uscirò dalla Mia dimora e discenderò sopra
la sommità della Terra.  Le montagne si sgretoleranno sotto i Miei piedi,  le valli  si
incurveranno, come cera davanti al fuoco ...  Tutti gli idoli IO li distruggerò». (Michea,
1,2...4 ...7...) Non distraetevi più, figli cari  e non esitate: apriteMi il vostro cuore, per
sempre! 

IO sono il vostro Gesù ... cercateMi nel Tabernacolo ...  IO sono VIVO per voi. 
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